RENDICIÓN DE CUENTAS DE LOJA 2020

MTOP invirtió USD 9.58 millones en obras de infraestructura vial, en Loja



Con la participación de las autoridades del Ejecutivo Desconcentrado de la provincia de Loja y representantes de la sociedad civil, se realizó el evento de rendición de cuentas 2020, que fue transmitido en vivo mediante plataformas virtuales, el viernes 7 de mayo de 2020, a partir de las 11h00.

El subsecretario Zonal 7 del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP), Eduardo Orellana Ochoa señaló que, esta cartera de Estado invirtió más de USD 9,58 millones en la vialidad lojana, en beneficio de más de 450.000 usuarios de la Red Vial Estatal (RVE) de la región sur del Ecuador.

En el año 2020 se cumplieron importantes proyectos como la culminación de la construcción del Centro de Salud Tipo A, en la parroquia de Lucero, perteneciente al cantón Calvas, con un valor de USD 0,40 millones, en favor de 2.440 habitantes, puntualizó.

Asimismo, destacó la adecuación de la infraestructura civil del Teatro Benjamín Carrión de la ciudad de Loja, con un costo de USD 0,47 millones, en beneficio de 480.579 habitantes, aseveró Carlos Paredes Cuenca, director Distrital del MTOP en esta jurisdicción.

Simultáneamente, avanza la revisión de productos finales de los estudios de ingeniería definitivos del puente sobre el río Malacatos, ubicado en el tramo Malacatos – Vilcabamba por un monto de USD 59.360 y los estudios para la estabilización de sitios críticos del paso lateral de Loja, de 15,5 km de longitud, con una inversión de USD 163.520.

Además, se efectuó el mejoramiento de la vía Taquil – Chantaco – Chuquiribamba, de 23.20 kilómetros, mediante una asignación presupuestaria a la Prefectura de Loja, por un monto de USD 5 millones, con el objetivo de fortalecer la vialidad rural de las parroquias occidentales de la provincia, recalcó el subsecretario.

La dirección distrital del MTOP cuenta con 15 asociaciones de conservación vial que dan mantenimiento rutinario a los 757,97 kilómetros de la red estatal lojana. Esta modalidad de contratación generó 134 fuentes de empleo para los habitantes de la zona de influencia de las carreteras.

Orellana Ochoa reiteró el compromiso institucional de concluir la cimentación del Centro Binacional de Atención Fronteriza (CEBAF) Macará – La Tina, cuyo avance físico es del 97%. La inversión total es de USD 15,89 millones, finalizó el subsecretario Zonal 7.

Para mayor información comuníquese con: Franco Rodríguez - Zona 7 - farodriguez@mtop.gob.ec